

La falta de producción es lo que nos está llevando a la ruina

Producir es la tesis que ha sustentado siempre nuestro periódico "EL GUANACASTE" y es por esta razón que miramos con gran simpatía el proyecto de colonización en nuestra provincia, en las fértiles tierras del Cantón de Nicoya

La tesis que ha sustentado este periódico ha sido la que se oriente al pueblo hacia la agricultura, pues es lamentable y casi vergonzoso que un país como Costa Rica, cuya vida económica la tiene en su agricultura, tenga que importar año tras año, arroz, maíz, frijoles, azúcar etc. por eso vemos con suya complacencia la contratación que patrocinó la Rerum Novarum, cuya finalidad tiende a proporcionar buenas tierras al pueblo guanacasteco. Pero la colonia que va a establecer esta organización obrera, no es como las tantas que se han fundado en nuestro país, sino que esta colonia cuyo director es el talentoso padre Núñez, quien hizo estudios sobre agricultura en Estados Unidos, estará basada en la técnica que debe tener como norte, toda colonia agrícola. Por ejemplo al Colono se le otorga escritura de propiedad sobre su parcela; se le conceden facilidades de veinte años de plazo para pagarla y lo más importante no es sólo lo anterior, sino que la misma ley autoriza al Colono, una vez con su título de propiedad, presentarse ante el Banco Nacional, para que esta Institución le proporcione dinero durante todo el tiempo que lo necesite, para la explotación eficaz de su parcela. Quiere decir que ya el Colono no tiene preocupaciones económicas, que son las que dan siempre al traste con la mejor de las intenciones y las que mantienen en ruina al pequeño agricultor. Esto es en cuanto a los beneficios de los colonizadores; en cuanto a las ventajas para el Estado son las siguientes: el Estado compra la finca para ser pagada a largo plazo, para lo cual dispondrá del dinero que pagan los Colonos y sobre todo, el precio del inmueble lo fija el vendedor sino que éste se aviene a recibir como valor de la finca, aquel

que resulte del avalúo que lleva a cabo el Banco Nacional, cuyo conservatismo en materias de avalúos es de sobra reconocido, como muy bien lo dice la Comisión dictaminadora en su bien sesudo y razonado dictamen.

Como guanacastecos podemos agregar que conocemos la fama de que gozan las tierras del Cantón de Nicoya, que a estas horas han sido invadidas por millares de agricultores de las Provincias de San José y Alajuela quienes han contribuido a que sea este Cantón que vaya a la vanguardia en producción agrícola de la Provincia de Guanacaste y esto lo confirma el Jefe de la Rerum Novarum, quien no deja la menor sombra de dudas acerca del conocimiento de la bondad agrícola de esa región, pues si fuera de otro modo, no estuviera empeñado en colonizarlas.

Nosotros manifestamos con toda sinceridad, que es la primera vez que vemos, que un terrateniente haga una proposición con tantas ventajas para el Estado, mediante las cuales se ha hecho posible conseguir todas las facilidades necesarias para que el Colono pueda trabajar satisfecho, con lo cual se logrará a no dudarlo lo que se persigue: aumentar la producción del país. Si todos los que poseen buenas tierras con buenas vías de comunicación donde se puedan establecer colonias agrícolas, se las facilitaran al Estado en la forma favorable y ventajosa con que lo hace el señor Sobrado, desaparecería en Costa Rica muy pronto su mayor problema: el de la falta de producción. Felicitamos al señor Sobrado por esta nueva manifestación de su patriotismo puesto a prueba en otras ocasiones, lo mismo que a la Rerum Novarum por sus manifiestos empeños en la solución de este grave problema.

Don Ramón Pizarro y el Licenciado don Ricardo Arias merecen párrafo aparte en la cruzada pro-imprensa "El Guanacaste"

Vamos a comentar en esta pequeña nota la actitud de estos dos buenos amigos de "El Guanacaste", que encarna los ideales de nuestro compañero Santana porque estos dos caballeros han dado una nota muy alta de desinterés y buena voluntad hacia la causa, pues los dos daban su fuerte contribución mensual para nuestro compañero don Andrés Santana todo el tiempo que permaneció en México, y ahora que viene el señor Santana con el deseo de recompensar en parte siquiera, la buena voluntad de todos los que lo han ayudado ya sea directa o indirectamente. Dios le iluminó un plan en el cual podía realizar su deseo, ellos al enterarse de la intención y la finalidad que anima al señor Santana, Don Ramón Pizarro y el Lic. Ricardo Arias le dijeron: Usted es un ejemplo constante para nuestra juventud, por cuya razón merece el apoyo de todo Costa Rica, en consecuencia como dos acciones; fue la respuesta de don Ra-

món Pizarro: "Desde luego cuento con mi cooperación y cuando tenga que regresar a México nuevamente, estoy siempre dispuesto a ayudarlo". le contestó el Licenciado Arias.

Ninguno de los caballeros mencionados, de ello estamos completamente seguros los guió los beneficios que el plan tiene para los socios, sino que su atención la fijaron solamente en proporcionar a nuestro compañero Santana un medio que le permite desenvolverse mejor, pues don Ramón Pizarro no tiene trabajos que dar a la imprenta y el Lic. Arias si lo tiene en una cantidad mayor que la que indica el artículo segundo del plan, por manera que analizando sete razonamiento llegamos a la conclusión de que ninguno de ellos se fijó en los beneficios que derivan los socios sino en el bien que le proporciona al amigo Santana y a su periódico.

"El Guanacaste", agradece sinceramente la altura de miras que guió a ambos caballeros.

Lic. Guillermo Calzada C., Claudia Castro Monge, Ana María Moya, Rafael A. Gutiérrez, José Ma. Ureña, formandó el batallón pro-imprensa El Guanacaste.

Hombres de su temple son los que conquistan el éxito, dice la señorita Castro Monge

A como prometimos en el número anterior ir publicando los nombres de las personas que en su orden van tomando su puesto en esta cruzada que se ha impuesto realizar nuestro compañero Santana, damos hoy a conocer unos ejemplos de los mu-

chos que tenemos en cartera y que si no los publicamos todos ahora, es porque hay algunos conceptos de varios amigos y amiguitas que valen la pena de ser conocidos del público:

Por ejemplo, por reco-

Todo lo dicho por el Sardinalaño es falso

No me valgo de mi condición de abogado para llevar hasta los tribunales a ese sujeto, por la irresponsabilidad que se nota en el calumniador

Santa Cruz, Guanacaste, Junio 15, 1947

Señor don

Marcelino García Canales

San José.

Estimado Marcelino:

Con gran sorpresa he leído un artículo aparecido en "El Guanacaste" de fecha 31 de mayo pasado, en que a grandes titulares y en primera página, me ataca injustamente un desconocido que no tuvo el valor suficiente para estampar su nombre bajo el pseudónimo de "Un sardinalaño". Me ha dolido mucho que Ud. diera cabida en el periódico al cual contribuí a formar, a esa clase de exabrupto, sin obligar al autor a poner su firma, y que se trataba de un ataque personal, y sin preocuparse por averiguar, en fuentes serias, si los cargos que se me lanzaban podían tener algún viso de certeza.

No he querido aprovecharme de la ignorancia del sardinalaño ni valerme de mi condición de abogado, para llevar a ese sujeto ante el más Alto Tribunal de la República, a efecto de que se le sancionara por las injurias y calumnias que me endilga en su periódico. Quiero seguir siendo lo que toda la vida he sido: un hombre sin rencores. A falta de otros títulos, tengo a mucha satisfacción el de no haberle hecho daño a nadie; con éste me conformo.

Pasando ahora a desvirtuar la audaz cuanto antojadiza publicación, manifiesto que todo lo dicho por el sardinalaño de marras es falso: los distritos de Belén y Sardinal no tienen terrenos baldíos colindantes con mi finca; yo no he inscrito ningunos terrenos a mi nombre y por consiguiente, no habiéndolo hecho, no he

Pasó a la página 4a.

mendación de doña Clara de Valladares, visitamos a la señorita Claudia Castro Monge, a quien no conocíamos personalmente, pero que ella viene pagando un colón por "El Guanacaste" desde hace algún tiempo.

Nos presentamos temerosos de que no acogiera con simpatía el plan, pues como la tendencia de la humanidad es pensar lo más mal de las personas, entramos llenos de prejuicios. Sin embargo, cuando la señorita Castro Monge se enteró del objetivo de nuestra visita, inmediatamente nos pasó adelante y tomamos alientos y confianza para explicarle el objetivo de nuestra visita. La señorita Castro después de habernos escuchado con suma atención, nos contestó en la si-

guiente forma:

"Yo sin conocer al señor Santana he sentido una inmensa simpatía por él, pues mientras una gran mayoría de individuos fingen estar enfermos para vivir a expensas de la sociedad, otros desean enfermarse para usar el mismo truco, él se esfuerza por vivir horadamente de su trabajo, por cuya razón cuento con mi cooperación y desde ahora le auguro un ruidoso triunfo en la empresa, pues hombres de su temple son los que conquistan el éxito.

Le agradecemos infinitamente el alto concepto que tiene la señorita Castro de nuestro compañero Santana y les damos nuestras más expresivas gracias a todos los buenos amigos que aparecen en esta nota.

El Guanacaste

Director: FRANCISCO RIVAS GUTIÉRREZ

Administradora: OTILIA DE SANTANA

ño XIII

Apartado 1165

San José, C. R., de 15 JULIO de 1947

489

Noticias de nuestra Sociedad

Hogar de plácemes

se encuentra el de nuestros buenos amigos, don Juan Camacho J. y la Sra. Hay-dee B. de Camacho, con el arribo de una preciosa chi-

quitina el 26 de Junio.

El GUANACASTE saluda muy efusivamente a la nueva amiguita y le desea muchos años de vida para dicha y felicidad de sus papás.

Cumpleaños

El 15 de Agosto cumplimos nuestra buena amiga la señora Josefina Villaseñor. El GUANACASTE saluda en sus cumpleaños a la gen-

til amiguita y le desea muchos años más de vida.

Matrimonio

El 28 de Junio unieron sus destinos la encantadora señorita C a v i t a Pizarro,

hija modelo del hogar Pizarro Salén, en donde modeló su carácter de mujer noble y abnegada bajo la sabia dirección de su querida madre, la estimable dama doña Albertina Salón y aprendió a amar a sus semejantes con desinterés porque siempre ha visto el ejemplo de su padre el caballero don Ramón Pizarro, que va regando por doquiera amor y cariño sin esperar recompensa. Por eso pensamos

que Cavita llenará sus funciones de esposa amable y cariñosa y hará feliz a su prometido el talentoso e inteligente joven don Fernando Páez, quien gracias a su esfuerzo y talento poco común, ha conquistado un alto puesto en la organización de la TACA.

El GUANACASTE felicita muy calurosamente a la joven pareja, y le augura un mar de felicidad.



Edifique este baluarte contra el carbunco sintomático con BLACKLEGOL CUTTER



Es tan difícil recobrar las pérdidas del ganado cuando ataca el carbunco Sintomático o PIERNA NEGRA!

Sin embargo, es tan fácil evitar esas pérdidas, simplemente vacunando a sus animales con BLACKLEGOL CUTTER!

En efecto, únicamente se requiere una sola inyección para dar protección vitalicia a su ganado, aun cuando la epidemia de Pierna Negra, ataque con más furor en su zona.

La razón del admirable Record del BLACKLEGOL: desde su presentación en el mercado en 1934, hemos logrado confirmar MENOS de una muerte por cada millón de terneros vacunados con BLACKLEGOL, está en el "ALHYDROX", un procedimiento especial y patentado que CUT-

TER usa para dar más potencia a sus vacunas. He aquí como trabaja:

El método ideal de proteger su ganado sería el administrarles pequeñas y repetidas dosis de la vacuna. Naturalmente, esto es imposible; pero cuando usted INYECTA BLACKLEGOL, el ALHYDROX retiene la vacuna en los tejidos del animal, soltándola lentamente. Por consiguiente, su efecto es semejante al de muchas dosis pequeñas y desarrolla inmunidad más fuerte y duradera.

Si usted desea eliminar todas las pérdidas posibles ocasionadas por la Pierna Negra, CONSULTE con nuestro DEPARTAMENTO VETERINARIO, que le dará los consejos necesarios y le suplirá el BLACKLEGOL que usted necesite en su Hacienda para el eficaz control de esta TERRIBLE ENFERMEDAD.

Distribuidores Exclusivos de CUTTER LABORATORIES, Berkeley 1, CALIFORNIA, U. S. A.

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel Co.

TELEFONOS 2683-6047

— APARTADO 434

FRENTE A LA PLAZA DEL CORREO, SAN JOSE

Botica del Pacífico

En el edificio del Ferrocarril al Pacífico
SAN JOSE — COSTA RICA
Su Botica de confianza
Despacho de Recetas de todos los médicos
J. F. Oreamuno Flores
Lic. en Farmacia

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarca como: alforjas, jiquemas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, fajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José
Frente al "Gremio" Tel. 4522

Diarrea
en los
terneros?
TANYSUL
Amacén
KOBBERG

PIDA MELCOCHAS

LA ESTRELLA

SANAS Y ALIMENTICIAS

Las que no deben faltar en ningún establecimiento
TELEFONO 2909 — San José — APARTADO 973
Agente en Pastorenas, Abel Salazar F. Snc.

Anúnciese en El Guanacaste
Para éxito de su negocio

Ana María Moya

Vamos a dar a conocer a nuestros numerosos lectores los perfiles de la personalidad de esta noble y generosa enfermera que respondió al nombre de Ana María Moya porque ella ha laborado en silencio en bien de los niños pobres y siempre se le ha pagado o con la ingratitude por su labor desinteresada, o con la indiferencia para que realice sus ideales en beneficio del mundo infantil costarricense.

Ana María Moya cuando estuvo en Tres Ríos, fundó con la responsabilidad económica sobre sus espaldas, una Gota de Leche y después que la tenía bien organizada y prestando ingentes servicios sociales en bien de aquel menesteroso pueblo, llevó al entonces Presidente de la República Lic. don León Cortés Castro, para interesarlo en su labor y conseguir de él su más decidido apoyo. Naturalmente que al darse cuenta don León del trabajo altruista que estaba realizando la señorita Moya en favor de aquellos niños desnutridos por la falta de alimentación adecuada, inmediatamente

le habló a sus amigos en el Congreso y logró obtener una subvención para su Gota de Leche. No obstante haber obtenido la ayuda del Gobierno, la señorita Moya continuó al frente de su Gota de Leche sin devengar sueldo, alguno, pues su ideal era extender sus servicios al mayor número de niños necesitados del nutritivo alimento y no para conquistarse un puesto con gran estipendio. Pues bien una vez que nombraron a un Jefe del Patronato Nacional de la Infancia que consideraba los dineros del Estado como medio de conceder gratías, le nombró una Secretaria a la Srta. Moya con doscientos cincuenta colones de sueldo. Al ver la señorita Moya que cerceaban las entradas de su Gota de Leche que ella servía sin sueldo por ampliar sus servicios sociales, no le quedó otro camino que abandonar su puesto de combate en defensa de los niños menesterosos y venirse para la capital con una inmensa amargura en el corazón porque no sólo mataron sus ilusiones, sino que la trataron despectiva-

mente al alegar el derecho que le asistía de reprochar la actitud manirrota con los dineros del Estado del Jefe del Patronato Nacional de la Infancia, se le pagó pues, su esfuerzo y su buena voluntad de servirle a la sociedad desinteresadamente con la ingratitude.

Ahora la señorita Moya ha tocado varias puertas con el fin de irse a los Estados Unidos a perfeccionarse en ciertos estudios especiales que ella domina pero que quiere conocer mejor la técnica y el manejo de determinados aparatos con el fin de mostrar una

clínica para atender a los niños pobres atacados de parálisis, a quienes si se les ejecuta un tratamiento adecuado pueden recuperar su salud. Pues bien todas esas puertas las ha encontrado cerradas.

Nosotros esperamos que el Club Rotario cuyo lema es: "Se beneficia más quien mejor sirve" le abra las puertas a la señorita Moya y la ayude a realizar su idea con el fin de que los niños pobres de Costa Rica encuentren en el corazón noble de esta enfermera una esperanza de salud cuando la parálisis ha hecho presa de sus endebles cuerpecitos.

Allen Perez, destacado universitario, apoya con todo el ardor de su juventud el proyecto pro-imprenta "El Guanacaste"

Ninguna nota que como redactores de este periódico nos ha tocado hacer, ha producido tanto regocijo a nuestro espíritu como la presente porque se trata de un joven sumamente ocupado, pues como es pobre tiene que trabajar y educarse a la vez, sin embargo le dijo a nuestro compañero Santana que él tomaría con muchísimo gusto una acción y se puso incondicionalmente con el fin de colocarle acciones entre el elemento

universitario. Dos aspectos interesantes tiene para nosotros la actitud del joven Pérez.

El primero es que no obstante ser el amigo Pérez un empleado a sueldo fijo gravó su presupuesto en ₡ 10,00 con la única finalidad de proporcionarle a "El Guanacaste" imprenta propia porque sabe que con su grano de arena va a construir el porvenir de un idealista y por eso no se

Fasa a la página 4



Hotel LOS LEONES
 Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.
 Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.
 Todo dentro de un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.
 BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.
 RICARDO J. MENDEZ.
 Teléfono 1 8 5 2 San José, C. R.

FABRICA DE CAFE
 TELEFONO 2868 Q. H. 50 vs. E. Botica Dolorosa
 M^a Eugenia de Mezerville Especialidad para familias
 Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Fábrica de Muebles Enrique Gómez & Co.
 125 v. al Este del Teatro América Avenida Central
 TELEFONO 5634
LA CASA QUE VENDE MAS BARATO

HOTEL REX
 Liberia, Costa Rica—100 vs. al Este del Parque
 CUARTOS AMPLIOS — MAGNIFICO SERVICIO - EXCELENTE COMIDA
 Disfrute usted de su descanso en un ambiente completamente familiar
 Atendido por sus propietarios
 Antolin O. de Espinoza
 Liberia — Guanacaste

Elixir de Vida Neuroglobina

 El Elixir de Vida Neuroglobina
 Combate la
 Neurastenia, Impotencia, Astenia, Depresión nerviosa, Inapetencia y Debilidad general.
 Es un gran Tónico Reconstituyente, especialmente para el cerebro y sistema nervioso.
 Un producto que goza del merecido apoyo de la profesión médica.

Pensión Niza
 Teléfono 3144
 Pone a las órdenes del público Cuartos Higiénicos suculentos Platos y Trato Esmerado, a precios módicos
 HOSPEDESE EN ELLA Y SEGUIRA SIENDO NUESTRO CLIENTE
 EVANGELINA DE ISERN

Farmacia Serrano
 LIC. CARLOS A. SERRANO
 Teléfono 3951 Apartado. 166 San José
 Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto DESPACHO DE RECETAS
 300 varas al sur del Teatro América

Relojería y Joyería JOSE ROJAS M.
 Ex-socio de la Joyería Chapatte
 Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de relojes y toda clase de joyas
 50 varas al Norte de La Despensa

Abel Valverde Arguedas LABORATORIO DENTAL
 Trabajo Garantizado
 23 años de trabajar en Puntarenas, con materiales de superior calidad.
 Eficiencia, Rapidez y Puntualidad.
 Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Si quiere éxito en sus negocios Anúnciese en "El Guanacaste"

Compre en el Almacén de Abarrotes de Rafael Segovia

El que más barato vende. Situado entre calle 8a. y avenida 2a. Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211.

Contra el peor Dolor
Contra el peor resfriado

Pastillas LUX

es lo indicado
Rápidas. Seguras. Inofensivas

JABON POLIDOR

Poderoso Limpiador
\$ 45.00 EL CIENTO
TELÉFONO 5391

Todo lo dicho...

Viene de la página 1a.

Sastrería SILES
Pedro Siles Rodríguez
Sastro de prestigio
75 vs. Sur Teatro Moderna

Los accesorios de su auto-móvil, neumático, etc, donde BRESCIANI Y POLINI Calles 1 y 3. - Avenida 3

Anúnciese en El Guanacaste

podido extenderme tomando terrenos baldíos, que, vuelvo a repetir, no existen en los alrededores de mi propiedad. Para mentir y comer pescado, hay que tener mucho cuidado dice el dicho vulgar. Con solo haber ido al Registro Público, cuyos libros están a las órdenes de todo el mundo, el sardinalero pudo haberse evitado quedar como un vulgar calumniador, pues allí hubiera encontrado todos los inmuebles inscritos a mi nombre y se hubiera dado cuenta de que en el cantón de Carrillo solamente tengo una finca en el sitio denominado Ojochal, que es la inscrita en Propiedad Partido de Guanacaste tomo 1273, folio 263,

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Julio de 1947
Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Ballena	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Jueves	3	20	4 del 4	
Lunes	7	22	6 del 8	
Jueves	10	24	8 del 11	
Lunes	14	16	24	
Jueves	17	19	6 del 22	
Lunes	21	22	9	
Viernes	25	1	1 del 29	
Lunes	28	17	3 del 1 Agto	
Jueves	31	19		

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Bebedero	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Martes	1	20	3 del 2	
Viernes	4	22	5 del 5	
Martes	8	24	7 del 9	
Sábado	12	2	9	
Martes	15	18	1 del 16	
Viernes	18	21	4 del 19	
Martes	22	24	7 del 23	
Sábado	26	3	10	
Martes	29	19	2 del 30	
Jueves	31	20	3 del 1 Agto.	

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Pto. Thiel	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Miércoles	2	21	2 del 3	
Viernes	4	23	4 del 5	
Lunes	7	1	6	
Jueves	10	2	7	
Sábado	12	3	8	
Lunes	14	6	11	
Jueves	17	21	2 del 18	
Viernes	18	22	3 del 19	
Lunes	21	1	6	
Jueves	24	2	7	
Sábado	26	4	9	
Lunes	28	7	12	
Martes	29	21	2 del 30	
Jueves	31	21		

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Manzanillo	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Viernes	4	1	4	
Lunes	7	3	9	
Viernes	11	5	8	
Lunes	14	8	11	
Jueves	17	24	3 del 18	
Lunes	21	3	6	
Viernes	25	6	9	
Lunes	28	9	12	
Jueves	31	24	3 del 1 Agto.	

Fechas	Salida de Puntarenas		Salidas de Pto. Jesús	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Martes	1	21	3 del 2	
Jueves	3	22	4 del 4	
Domingo	6	24	6 del 7	
Miércoles	9	1	7	
Viernes	11	2	8	
Lunes	14	5	11	
Martes	15	19	1 del 6	
Jueves	17	21	3 del 18	
Domingo	20	24	6 del 21	
Miércoles	23	1	7	
Viernes	25	3	9	
Lunes	28	6	1 del 1 Agto.	
Martes	29	20		
Jueves	31	21		

Fechas	Salida de Puntarenas		Salida de Corozal	
	H. M.	H. M.	H. M.	H. M.
Miércoles	2	21	3 del 3	
Viernes	4	23	5 del 5	
Lunes	7	24	6 del 8	
Jueves	10	2	8	
Sábado	12	3	9	
Lunes	14	18	2 del 17	
Miércoles	16	20	4 del 19	
Viernes	18	22	6 del 22	
Lunes	21	24	8	
Jueves	24	2	10	
Sábado	26	4	1 del 29	
Lunes	28	19	2 del 31	
Miércoles	30	20	3 del 1º	
Jueves	31	21	de Agto.	

No se deje engañar, señor ganadero

Allen Pérez



Viene de la pág. 1
fija ni mide el sacrificio de cercenar más su raquíto sueldo, y el otro es que a pesar de sus ocupaciones, le ofreció a don Andrés Santana trabajar en pro de la coronación de la idea.

Indudablemente que es grande y hermoso, el gesto por cuya razón felicitamos al joven Pérez con toda la sinceridad de nuestro corazón

La ANDE rindió homenaje a la Provincia de Guanacaste el Sábado, cinco de Julio de 1947

El mejor producto de su índole que se consigue hoy día en el mercado nacional.

Sastrería LA ULTIMA MODA
Teléfono 4777

ANGELINA POLTRONIERI
Pone a la orden del público un salón de rizado permanente en su casa de habitación
Teléfono 4972

BISMUIPOL
Combate diarreas, colerinas, disentería. Bueno para niños y adultos, al popular precio de 35 céntimos el sobrecito.

BOTICA SAN JOSE
Entre el Mercado y el Café de 35 céntimos el sobrecito.
Popular-Lic. J. Anibal Peña

Vamos a informar con el corazón henchido de gozo, al pueblo Guanacasteco, la actitud de la Asociación Nacional de Educadores de nuestro país de rendirle homenaje de simpatía a la tierra que nos vio nacer. Porque esa actitud del sector que accedimos más consciente de nuestra sociedad, puesto que sobre sus hombros descansa la cultura y educación de la juventud, nos está diciendo que ya principia a sentirse en el corazón del costarricense ese sentimiento de cariño y simpatía que es necesario que nazca fecundo y frondoso para que podamos ver realizado el progreso de nuestra provincia.

número 8.423, asiento uno, que le compré a don Edgar Héctor Marín por la suma de cuarenta y nueve mil colones y la tengo actualmente hipotecada al Banco Nacional de Costa Rica. Esta finca es el resultado de la reunión de tres fincas inscritas hace más de 20 años, y que pertenecieron a la sucesión de don Célimo Angulo Méndez, de cuyos herederos la adquirió el señor Héctor Marín. Esta finca apenas mide 275 hectáreas y 2.170 metros cuadrados. Por ningún lado limita con Baldíos nacionales y mucho menos con los "baldíos de Sardinal y Belén" que solamente existe en la imaginación del sardinalero.

Todos los linderos de la referida finca son propiedades inscritas o posesiones viejísimas de los respectivos colindantes, a saber: por el norte, de la sucesión de Clemente Rojas y de Santos Rojas; por el sur, de la sucesión de Orestes Gutiérrez, de Francisco Gutiérrez y en parte de José Angulo; por el este, de Francisco Cubillo; y por el oeste, CAMINO A SARDINAL EN MEDIO, de Constantino Angulo, Betsabé Angulo, la sucesión de Célimo Angulo, hoy de Edgar Héctor y la sucesión de Orestes Gutiérrez; y sin camino en medio, de Delfina Jaén, José Angulo, Benjamín Gutiérrez y Martina Gutiérrez. Como se podrá apreciar, no hay baldíos por ningún linderos de esa propiedad, y en consecuencia todo lo afirmado por mi gratuito atacante es injurioso y calumnioso. No me explico a qué propósitos inconcebibles se debe tan burda publicación.

Como te sé apegado a la verdad, muy atentamente te insto a que compruebes personalmente en el Registro Público, la veracidad de todo lo que he dejado expuesto. Te ruego que en el próximo número de "El Guanacaste", le des cabida a esta mi carta, pues creo que no me negarás el derecho que tengo de defenderme en el mismo periódico en que he sido injustamente atacado.

Anticipandote las gracias, quedo, como siempre, tu afmo. servidor y amigo.

Enrique Montiel G.

IMPRENTA CARTIN

BAZAR SANTA CLARA

Tiene para Ud. su ropa interior de yersi vestidos tejidos, sueters y artículos de fantasía, a los más bajos precios, visítenos en la calle. Sur av. 4ª y quedará satisfecha del trato y del precio.

Ahora se adentra más en nuestra mente la idea de que es necesario e indispensable que esta hojita periodística viva, pues ya principia la cosecha de la siembra que esta hojita ha venido haciendo a través de sus catorce años de labor. Los Guanacastecos que fundaron este periódico, deben sentirse satisfechos de su obra porque todos los triunfos que se obtengan para la provincia chorotega, serán debidos a los comprouvincianos que se reunieron la primera vez para fundar la Casa Guanacaste ya que de esta reunión es hijo "El Guanacaste".

Sólo esperamos el florecimiento económico de esta hojita periodística y que tenemos la pretensión de creer que ya está cercano, para rendirle un homenaje de gratitud a sus fundadores